



ひまわりふぁみりーかるた written by Daisuke

マレーシアに行ってきました。マレーシア語はインドネシア語とすごく似ていて、関西弁と標準語ぐらいの違いしかないような感じです。そのため、パック旅行(社内旅行)の2泊4日にも関わらず、報告会ではユキピョンに(大輔の旅行は)ヒッポ的だと言われました。現地のガイドさんも、自分がちょっとマレーシア語、インドネシア語を話すので、一生懸命教えてくれました。楽しかったです。帰って来てから、CDを聞いていると、自分が報告に使っている「mandi」も「Tak Apa lah!」もあるので、ソノコに……。恐るべし、ヒッポCD。たくさん報告したいと思いますので、ぜひぜひ聞いて下さいね。みんなも真似してね。

同じようにユキピョンも楽しかったみたいです。くりゅうはユキピョンが歌っていた所を歌おうとしています。いや、歌えています。家族でヒッポしているって感じがすごいいいですね。ユキピョンの報告もたくさんファミリーで聞きましょう。僕の理想は「交流報告は100回しよう」です。

気が付けば暦は12月!来月はいよいよ石川県のメンバーが中心となって作っている白山合宿があります。申し込みをしていないメンバーの方は早急にして下さい。既に埼玉や岐阜のメンバーからの申し込みもあります。地元開催なのに地元の人が行けないって状況にならないようお願いします。また合宿作りに参加したい方は今からでも問題ありませんので、参加して下さい。みんなで作る事に意義があると思います。また今月は小松で準備会があり、石川県内のワッタカタも増えてきています。今はファミリー数が少ないかもしれませんが、ぜひ交流を深める事によってみんなが話せる環境を作ろう!

また小松発着の交流についてもそろそろ日程等を決めたいなって思っています。地域のみんなで交流ってすごく素敵だと思いませんか?日程を決めたら、即出欠確認をします。(笑)ぜひ行きましょう!

地域みんなでワッタカタ! みんなで話せるようになろう。

以上

さんちゃん: 090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

